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中共中央政治局委员、中
央书记处书记、中宣部部
长刘云山视察雅昌集团
文/田延茂

第四届中国(深圳)国际文化产业博

览会5月16日在深圳隆重开幕。当天下

午，中共中央政治局委员、中央书记处

书记、中宣部部长刘云山及中央政治局

委员、广东省委书记汪洋，广东省省长

黄华华，深圳市委书记刘玉浦等到雅昌

集团视察工作，雅昌企业集团万捷董事

长、何曼玲副董事长及其他领导热情接

待了首长一行。

首长此次到雅昌是为了考察雅昌文

化创意产业发展情况。由于在文化创意

领域的杰出成就，雅昌企业集团作为国

家及省市“文化产业示范基地”，成为

中国文化创意产业的翘楚。

此次考察，首长参观了雅昌奥运走

廊、为国家领导人印制的贺年卡走廊、

荣誉墙、雅昌印制的精美书籍，了解了

雅昌艺术网的运营情况，了解了雅昌高

仿真复制艺术品开发和生产情况。

一进入雅昌办公楼大厅，首长就

被韩美林先生的书法作品“天书”所吸

引。《天书》是韩美林先生耗费三十余

年心血创作的一本奇书，创作的素材是

他整理的中国古代数万个文字、符号、

图形等。《天书》一书是雅昌印刷并装

帧的，首长对此书印象非常深，连称

“做得好”。

参观为国家领导人设计印刷的贺

卷 首 语     目 录     雅 昌 来 了     雅 昌 视 线     市 场 热 线     服 务 加 油 站     文 化 星 空  

首长欣赏雅昌印制的国家领导人贺年卡首长欣赏复制画
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年卡时，首长称赞说：“很漂亮、很珍

贵”。

在 精 品 展 示 室 ， 首 长 欣 赏 了

《2008年北京奥运会申办报告》、辽宁

博物馆版《清宫散佚国宝特辑》、《设

计之都》、《清明上河图》等作品。首

长关心问：“这些作品都是你们设计和

制作的？”万捷董事长说：“是我们设

计制作的。我们的专业能力涵盖了设

计、制版、印刷、装订、装帧、摄影、

高仿真复制等等，整个产业链非常完

整。”首长颔首赞许。

在雅昌艺术馆，万捷董事长介绍中

国艺术品数据库建设进度及应用情况，

重点介绍了雅昌指数。万捷董事长打开

“齐白石”指数，该指数显示了从2000

年开始的齐白石所有作品拍卖情况，价

格变化一目了然。

在复制研发生产中心，万捷董事

长向首长介绍了雅昌印制的首部国内高

仿真复制画册《中国写实画派》和雅昌

公司自行研发的复制画。首长对研发设

备、技术和生产流程都十分感兴趣，不

停地提出各种问题，饶有兴趣地与万捷

董事长交流心得。

视察结束后，首长对雅昌的工作给

予了高度评价：“这地方值得来”。

卷 首 语     目 录     雅 昌 来 了     雅 昌 视 线     市 场 热 线     服 务 加 油 站     文 化 星 空  

首长欣赏雅昌印制的书籍
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